

Compte-rendu Repas dansant Samedi 2 Novembre 2013 à Doussard

La famille GELIS dont leur fils Nolan - 7 ans - est atteint du Syndrome de Poland, ont organisé un repas dansant le Samedi 2 Novembre dernier dans leur région en Savoie sur le thème « Pirates des Caraïbes ».

Xavier et Angélique ont réussi - au fil des années - à faire de cette soirée un événement incontournable dans leur région. Des décors incroyables, des bénévoles hors pairs (un grand merci à Tony, Aline, Camille, Gwendoline, Christelle, Jennifer, Marie-Lène, Yannick, Sonia, Bruno, Sebinos, Patrick, Michel, Sylvain, Jérôme), un DJ d'enfer et une ambiance de folie ! Les savoyards, une véritable équipe de choc ! Les pirates étaient au rendez-vous pour soutenir le petit Nolan.

330 places vendues ! 20 bénévoles !

Le bénéfice se monte à **3 632 euros** pour l'Association Syndrome de Poland.

Au vu de ce grand succès et suite aux nombreuses demandes, le rendez-vous pour 2014 est déjà fixé au **Samedi 27 Septembre 2014 !**





Association Syndrome de Poland
Mme GIAT nadine
Présidente
www.syndromedepoland.org